



El gobernador Enrique Peña Nieto ha cumplido 400 de los 608 compromisos de campaña; lo cual representa mayor bienestar y mejor calidad de vida para los mexiquenses.

Por **ULISES PÁRAMO**

Con la inauguración de la Unidad Académica Profesional de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), en Santiago Tianguistenco, y del Colector Cuauhtémoc Bicentenario, en Ixtapaluca, el go-

bernador Enrique Peña Nieto ha concretado 400 de los 608 compromisos que firmó ante notario público durante su campaña proselitista a la gubernatura, lo cual significa, hasta el momento, que su administración ha cumplido el 66 por ciento de estos compromisos, mientras que el 34 por ciento; es decir, 208 proyectos, se encuentran en proceso.

Enrique Peña Nieto dijo que el entregar el compromiso número 400, que significan 498 obras y más de 30 acciones, representa mayor bienestar y una mejor calidad de vida para los mexiquenses, así como oportunidades para las nuevas generaciones de encontrar en su futuro un desarrollo estable.



Continúa en siguiente hoja

MAYOR COMPETITIVIDAD

Asimismo, al hacer entrega del Distribuidor Vial Aeropuerto Bicentenario, en el Valle de Toluca, el gobernador subrayó el interés de su administración de cumplir no sólo con los 608 compromisos, sino también realizar más obras, que “son respuesta a la vigencia y a la dinámica social en que estamos envueltos, que es constante, que es cambiante y que, sin duda, exige y compromete del gobierno el que vaya dando atención, planeación con visión de largo plazo, a distintas acciones y obras”.

El mandatario local señaló que en el Distribuidor Vial Aeropuerto Bicentenario se invirtieron 435 millones de pesos, circularán cerca de 46 mil vehículos diariamente, y beneficiará a más de 600 mil habitantes, empresas e industrias de los municipios de Toluca, San Mateo Atenco y Lerma, al agilizar el tránsito de personas, mercancías y de usuarios del aeropuerto internacional de Toluca.

Peña Nieto puntualizó que existen otras obras que, no siendo compromisos de campaña, se están realizando para bienestar de los mexiquenses, como la rehabilitación e iluminación del Paseo Tollocan, de la Avenida de las Torres, la ampliación del libramiento de Toluca, la repavimentación con concreto hidráulico de la Vía López Portillo, el segundo piso del Periférico tramo sur-norte, y el ramal de la carretera Villa Victoria-Valle de Bravo.

Aseguró que los 400 compromisos cumplidos generan satisfactores a la población mexiquense, como las casi 16 millones de consultas gratuitas que se brindan a través de la red hospitalaria que se ha construido en la entidad y donde se otorgan medicamentos gratuitos.

Precisó que más de 142 mil mujeres reciben apoyo para su gasto familiar, 220 mil adultos mayores obtienen ayuda económica cada mes y alrededor de un millón 250 mil mexiquenses reciben un apoyo alimentario.

También destacó que más de un millón 750 mil niños de educación básica cuentan con su seguro de vida escolar; se han entregado cuatro mil tractores para apoyar en la producción de más de 150 mil hectáreas; se han construido 83 kilómetros de nuevas autopistas.

“Con ello -expresó-, quiero significar que este gobierno tiene un claro interés por atender los 608 compromisos que suscribimos frente a los mexiquenses y donde adquirimos la firme intención de llevar a cabo esas tareas; pero que adicional a ello estamos realizando otras obras que, sin duda, van a llevar al Estado de Méxi-

co a mejores horizontes: a darle condiciones de mayor competitividad a nuestra entidad, de hacerlo atractivo para la inversión, misma que detone oportunidades de empleo y de bienestar para sus habitantes.”

En otra parte de su intervención, el gobernador Peña Nieto subrayó que además de refrendar su propósito de cumplir con la totalidad de los compromisos formulados y de otras obras que habrán de ser de gran beneficio y de alto impacto entre la sociedad mexiquense, “corresponderá a la ciudadanía calificar el desempeño de este gobierno, serán los únicos en evaluar realmente los logros y avances que esta administración vaya teniendo, que sea testigo de las obras realizadas, de las que habremos de llevar a cabo y que signifiquen mayores condiciones de mayor bienestar, para elevar realmente la calidad de vida de los mexiquenses”.

CALIDAD EDUCATIVA

Durante la inauguración de la Unidad Académica Profesional (UAP) de Tianguistenco, de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), el gobernador señaló que se realizó una inversión superior a los 117 millones de pesos que beneficia a jóvenes de 17 municipios de la región y resaltó el compromiso que asumió la UAEM para trabajar al lado del gobierno del estado, ampliar la infraestructura y acercar los servicios educativos en distintas zonas.

Ante la comunidad universitaria mexiquense, Peña Nieto manifestó que la UAP de Tianguistenco “permitirá ampliar la cobertura de servicios educativos de nivel superior” y agregó que “el compromiso fue crear 10 *campus* universitarios, pero lo cierto es que se va más allá y se estarán construyendo 24 *campus*. Hasta el momento son ya 15 los que se encuentran en operación”.

Resaltó que en el nivel superior se pasó de tener 23 instituciones a 46, por lo que en tres años se duplicó la capacidad instalada; asimismo, en materia educativa se han construido más de cuatro mil 500 nuevos espacios, se han entregado más de 20 mil computadoras en los niveles básicos y otorgado más de 388 mil becas; y se han construido 116 nuevas preparatorias.

Por su parte, José Martínez Vilchis, rector de la UAEM, indicó que en la UAP Tianguistenco se

impartirá educación de alta calidad con licenciaturas que son pertinentes y requiere el desarrollo estatal y nacional, como la ingeniería en desarrollo de *software*, ingeniería en plásticos, ingeniería en producción industrial y la licenciatura en seguridad ciudadana. Agregó que se tiene una matrícula

la inicial de 340 estudiantes y cuando funcione a su máxima capacidad podrá atender a cerca de cinco mil estudiantes.

Luego de extenderle un reconocimiento al titular del Ejecutivo estatal porque se cumplieron dos compromisos en la UAEM, como es el caso de la Unidad Académica de Nezahualcóyotl (compromiso 200) y, ahora, la de Tianguistenco, que tuvieron una inversión de 200 millones de pesos en beneficio de 10 mil estudiantes cuando estén en su máxima capacidad, Martínez Vilchis detalló que se cuenta con siete laboratorios y en un año habrá cuatro más porque “no hay otra forma de construir una educación de calidad que no sea trabajando con seriedad y optando porque se instalen licenciaturas específicas de esta zona y del desarrollo del país, y dotándolas del equipamiento científico que es necesario para su buen crecimiento”.

NO MÁS INUNDACIONES

En el municipio de Ixtapaluca, el gobernador Peña Nieto inauguró el colector Cuauhtémoc, que en sus nueve kilómetros de extensión captará 22 millones de aguas pluviales por hora, mismo que tuvo una inversión de 125 millones de pesos”, con el cual “no habrá más inundaciones en las 13 colonias de este municipio”.

El colector, dijo el mandatario mexiquense, viene a beneficiar a casi 200 mil personas, al tiempo que la magna obra auxiliará para desahogar canales como el Guadalupe Victoria que se desbordaba y afectaba a buen número de familias de la colonia Ampliación Emiliano Zapata e inundaba algunos tramos de la carretera libre México-Puebla.

Abundó, que el colector servirá para disminuir durante la temporada de lluvias los riesgos de inundaciones y añadió que se inscribe

en las acciones que realiza el gobierno del Estado de México para celebrar el Bicentenario de la Independencia de México “y aunque es una obra que no se ve porque va enterrada, los beneficios se dejarán sentir cuando ya no existan inundaciones”.

El titular del Ejecutivo estatal dijo que este colector se inscribe también dentro de la importante infraestructura que se ha desarrollado en el Valle de México en materia de agua, para construir conectores, junto con los gobiernos de la República y del Distrito Federal, de manera armónica con la suma de esfuerzos y presupuestos para lograr desalojar las aguas que por las precipitaciones se concentran en la zona metropolitana.

Por su parte David Korenfeld Federman, secretario de Agua y Obra Pública, explicó que la construcción del colector Cuauhtémoc abarca una longitud de 9 mil 360 metros con tubería de concreto reforzado cuyo diámetro es de 1,07 a 2.44 metros, con capacidad para desalojar 6.1 metros cúbicos por segundo.

Detalló que con este colector se evitará que durante la época de lluvias el caudal llegue al Canal Guadalupe Victoria, con lo que se disminuirán los riesgos de desbordamientos y adicionalmente reviste gran importancia dentro del funcionamiento del río de La Compañía, ya que permite controlar las avenidas de algunos de sus afluentes.

Destacó que dentro de este proyecto hidráulico en Ixtapaluca, se encuentra en proceso una obra que construyen conjuntamente el gobierno del Estado de México y el del Distrito Federal, en la cual se realizará el entubamiento y la reconstrucción de la planta de bombeo existente para posteriormente incorporar las aguas provenientes del cerro del Tejolote al túnel del Río de La Compañía, en la que se requiere una inversión de más de mil millones de pesos, con lo que se resolverá el problema de las inundaciones en forma definitiva.

A su vez, Leonila Flores Cataño, vecina de la colonia Valle Verde, reconoció las obras, acciones y esfuerzo del gobierno de Enrique Peña Nieto, que se ha comprometido con todos los mexiquenses para cumplir los compromisos firmados. ☺



**MI GOBIERNO
ATENDERÁ LOS 608
COMPROMISOS QUE
SUSCRIBIMOS, Y
ADICIONALMENTE
REALIZAMOS
OTRAS OBRAS QUE
TRAERÁN MEJORES
HORIZONTES**

ENRIQUE PEÑA NIETO
Gobernador del Estado de México.



**EN IXTAPALUCA, CON
UNA INVERSIÓN DE 125
MILLONES DE PESOS, SE
INAUGURÓ EL COLECTOR
CUAUHTÉMOC, EL CUAL
CAPTARÁ 22 MILLONES
DE AGUAS PLUVIALES
POR HORA**



Continúa en siguiente hoja



OBRAS PARA TODOS

- ▶ Construcción y equipamiento de Centro de Salud con hospitalización en la cabecera municipal. Almoloya de Juárez (11/08/2006).
- ▶ Construcción y equipamiento de la Escuela de Artes y Oficios en San Pablo Autopan. Toluca (14/08/2006).
- ▶ Apoyos a personas con capacidades diferentes. Nezahualcóyotl (15/09/2006).
- ▶ Rehabilitación de la carretera Nicolás Romero-Villa del Carbón-Jilotepec. Villa del Carbón (31/10/2007).
- ▶ Construcción y equipamiento de instalaciones para la Universidad Intercultural en la cabecera municipal. San Felipe del Progreso (09/01/2008).
- ▶ Construcción del periférico del municipio y sus entronques con la autopista Peñón- Texcoco y la carretera a Calpulalpan. Texcoco (29/08/2008).
- ▶ Construcción del colector Ozumbilla en San Tomás Chiconautla. Ecatepec (31/03/2009).
- ▶ Construcción y equipamiento del Tecnológico de Estudios Superiores. Temoaya (04/04/2009).
- ▶ Ampliación del puente de la vialidad López Mateos a tres carriles (Puente de Vigas). Tlalnepantla de Baz (07/04/2009).